



El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- cuando rezaba, al concluir las postraciones imparese se sentaba ligeramente antes de ponerse de nuevo de pie.

Narró Malik Ibn Alhuwairiz -Al-lah esté complacido con él- que “Vio al Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, rezando y que al concluir las postraciones impares se sentaba ligeramente antes de ponerse de nuevo de pie”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

Parte de las enseñanzas del Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- es que cuando rezaba y al concluir las postraciones impares -después de la primera y de la tercera- se sentaba ligeramente antes de ponerse de nuevo de pie. Esta sentada se le denomina la sentada del descanso y ha sido transmitida de él por muchos de sus compañeros.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10931>

